

SEPOIS-LE-BAS

# Entre Ill et Largue, concerts « au fil de l'eau »



Les choristes du chœur Chorilla vont donner trois concerts en quinze jours. Archives DNA/F.C.

**Le chœur sundgauvien Chorilla, émanation lyrique née entre les deux rivières du Sundgau, l'Ill et la Largue, va proposer un hommage musical aux deux cours d'eau, à travers trois concerts dans les églises de Seppois-le-Bas, Hirtzbach et Illfurth.**

La longue coulée des rivières nées dans le Jura alsacien vers la mer du Nord et l'océan Atlantique traverse diverses contrées, mais affiche fièrement son origine sundgauvienne. C'est dans le pays des sources où frétilent les truites dans les torrents et les carpes dans les étangs que ces poissons ont été des sources d'inspiration, notamment pour Schubert.

Mais l'eau poursuit son parcours vers la mer du Nord et en partie vers la Méditerranée, passant sous de nombreux ponts, « des ouvrages d'art », précise le puriste. En continuant son par-

cours, l'eau va frôler des habitations, des églises et des hommes avant de rejoindre les flots tumultueux des océans, que doivent maîtriser les marins...

## Au profit des conseils de fabrique

Autant de thèmes d'inspiration musicale que vont proposer les deux cheffes du chœur sundgauvien Chorilla, Marie-Dominique Bailly et Bärbel Royer, accompagnées au clavier par Caroline Goepfert, lors de trois concerts.

Comme on l'aura compris, l'auditeur ne découvrira le programme du concert qu'à l'entrée de l'église où il aura lieu, mais on peut déjà rêver des différents épisodes d'une thématique qui se déroulera « au fil de l'eau ». Le président Paul Vetter souhaite, comme d'habitude, laisser au spectateur le plaisir de la découverte. Le spectateur ira donc de

surprises en surprises. Le concert est en participation libre, au profit des conseils de fabrique des différents édifices.

FAC

**SE RENSEIGNER** Chorilla : [www.chorilla.com](http://www.chorilla.com) ou Paul Vetter président de Chorilla, 2, place de l'église à Hirsingue.

## TROIS DATES

Le programme sera donné lors de trois concerts aux dates suivantes :

**Dimanche 29 octobre**, dans la vallée de la Largue, à Seppois-le-Bas, à 17 h, à l'église Saint-Maurice.

**Samedi 11 novembre**, à Hirtzbach, au bord de l'Ill, à 20 h, à l'église Saint-Maurice.

**Dimanche 12 novembre**, à Illfurth, au carrefour des rivières, à 17 h, à l'église Saint-Martin.